

6 A.M.

Después de 10 días de batalla en el lugar conocido por El Jigüe, a 7 kilómetros aproximadamente del río La Plata, el Batallón #18 de infantería enemiga se rindió a las fuerzas rebeldes a la una de la madrugada de ayer lunes.

Otro batallón y otra compañía más fueron destruidas en el curso de la batalla al ~~intento~~ intentar romper el cerco desde la Costa. Se le han ocasionado entre muertos, prisioneros y heridos más de

300 bajas a las fuer-  
zas de la Dictadura.

UN enorme botín de  
GUERRA CAYÓ EN NUESTRAS  
MANOS. HA SIDO  
LA BATALLA MÁS DURA Y  
SANGRIENTA QUE SE HA  
LIBRADO EN LOS VEINTE  
MESES QUE DURA YA ES-  
TA LUCHA EN LA SIERRA  
MAESTRA.

MAÑANA SE IN-  
FORMARÁ AL PUEBLO CON  
TODOS SUS DETALLES EL  
NÚMERO DE PRISIONEROS  
~~NUESTROS~~<sup>muerlos</sup> Y HERIDOS,  
LAS ARMAS Y TIRAS O-  
CUPADAS Y LA NARRACIÓN  
EXACTA DE LA FORMA  
QUE SE DESARROLLÓ LA  
BATALLA DESDE EL SÁBA-  
DO ONCE ~~DE~~ LA 5 Y 45

de la mañana hasta  
ayer lunes a la una  
de la madrugada en  
que después de una  
resistencia realmente tenaz y  
valerosa, sucumbió el  
batallón sitiado por  
nuestras fuerzas.

Fidel Castro

Comte-Jefe.

7/23/58